



BAJO RESERVA

Recorte a Poder Judicial: ¿austeridad o estrategia electoral?

:::: En las filas de Morena hay quienes ya advierten que, si bien su partido ganará la batalla por la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PFJ), reforma que se prevé sea avalada por su mayoría en el Poder Legislativo, perderán la guerra contra dicho poder en la Suprema Corte una vez que comiencen a llover los amparos por parte de los empleados judiciales. Sin embargo, nos hacen ver que, para muchos morenistas, el futuro de los fideicomisos en realidad no les preocupa debido a que este tema les seguirá siendo útil como una bandera electoral, que les permitirá durante los próximos meses promover la versión de que los ministros de la Suprema Corte se niegan a a perder sus privilegios, por lo que es necesario el voto masivo por Morena en 2024 para que en el próximo gobierno se impulse una reforma al Poder Judicial. ¿Verdadera austeridad o estrategia electoral?

Abrazos, no balazos, entre candidatos de Morena

:::: Como le adelantamos en este espacio este lunes las 54 "corcholatas" de las 9 entidades con elección de Gubernatura de Morena y aliados se reunirán en privado con su dirigencia nacional que encabeza **Mario Delgado**, donde suscribirán



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

un pacto de unidad y se comprometerán a que respetarán los resultados de la encuesta final. Nos dicen que **Claudia Sheinbaum**, coordinadora nacional de los comités en defensa de la Cuarta Transformación, estará presente en el cónclave morenista. Sin embargo, nos hacen ver que más allá de las firmas, discursos y buenas intenciones de algunos de los aspirantes, lo que es más necesario es que algunos de ellos guarden sus armas, pues, aunque en público todo es buena vibra y abrazos, por debajo de la mesa están los balazos.

Llega la caballería ayudar a Xóchitl

:::: A partir del fin de semana pasado, a **Xóchitl Gálvez** ya se le vio más acompañada y respaldada por integrantes de los partidos. Nos cuentan que los dirigentes nacionales partidistas han acompañado a la senadora a varios de sus eventos. Nos aseguran que además de la presencia de los liderazgos partidistas, el equipo de apoyo de la virtual aspirante presidencial del Frente Amplio por México ya casi tiene listo a su equipo de campaña. La llegada de la "caballería" se da luego de que varias encuestas ponen a doña Xóchitl en una gran desventaja frente a la morenista **Claudia Sheinbaum** y había la percepción que los partidos políticos la habían dejado sola. Habrá que ver si la "caballería" llegó a tiempo para equilibrar la batalla por el voto.